

volley-ball



Faisons tout d'abord le point :
Equipes seniors : un avenir très sombre.

Equipes juniors et cadets : un futur plein de promesses.

Pourquoi ce pessimisme et cet optimisme mélangés ?

Les raisons en sont bien simples et nous allons essayer de résumer brièvement à nos lecteurs les multiples facteurs qui motivent l'état d'esprit ci-dessus.

Il faut tout d'abord nous excuser, chers lecteurs et vous aussi fidèles supporters, de l'absence d'article dans les deux derniers numéros du journal de notre Club, ceux des mois de septembre et octobre derniers. Notre décision initiale était de ne rien communiquer et d'attendre pour nous justifier, mais réflexion faite, pourquoi attendre... et attendre quoi ? Aussi allons-nous ci-après vous préciser l'exacte situation de notre section, pourtant l'une des plus brillantes de France la saison passée puisque nous nous sommes classés 5^e Club français en seniors et certainement 3^e sur le plan général de toutes les

équipes réunies et ce derrière le P.U.C. et le Racing.

La situation de notre équipe fanion :

1^o *Affectation pour la sixième année consécutive à la Poule Sud*, ce qui implique six déplacements pénibles à Cannes, Montpellier, Sète, Marseille, etc. et, outre les obligations matérielles et professionnelles de l'ensemble des joueurs, cela représente un budget financier très élevé pour notre club et également pour nos joueurs. Ceci se renouvelant chaque année exclusivement et toujours pour un seul club français : la V.G.A. Hélas, malgré les nombreuses requêtes et demandes formulées à la F.F.V.B. avec tous les justificatifs et renseignements nécessaires, celle-ci n'a pas voulu examiner positivement notre cas (ourtant unique en son genre) et s'est retranchée derrière un règlement plus ou moins caduc.

C'est là la première injustice ; mais reconnaissiez qu'elle est de « taille ».

Devant cet état de fait, et à la fin de la précédente saison, nos joueurs

avaient même envisagé de ne pas participer au championnat 1968-69 dans de telles conditions, surtout qu'aucun effort financier — pourtant normal en ce cas d'exception — n'avait été consenti par la F.F.V.B. Mais notre équipe, dans son ensemble, a quand même fait preuve de sagesse en se résignant — une fois de plus — et l'on ne peut que l'en féliciter.

2^o *Départ sous les drapeaux, en novembre, de quatre joueurs de l'équipe*, appartenant tous au six majeur ; c'est beaucoup sur l'ensemble de dix joueurs et il est toujours difficile de « colmater » immédiatement les brèches.

Ce deuxième « coup dur » (si vous me permettez l'expression) était tout de même prévu et personne ne pouvait être rendu responsable, pour une fois, sinon un malheureux concours de circonstances nous privant à la fois de :

Francis Druenne, Sylvain Ducroux, Alain Frangolacci, Jean-Claude Salbreux, de quoi reformer presque toute une équipe de « Nationale » !..

carrosserie automobile

TOLERIE — SELLERIE

MARBRES

pour voitures de toutes marques

APPLICATION ÉMAIL
infrarouge sous tunnel

PEINTURE PUBLICITAIRE

Roger BOETSCH & Fils

★
99, RUE ALBERT-DE-MUN
94 - SAINT-MAUR

Téléphone : 472-24-94